

# Patch 通信

Vol. 166



こんにちは。パッチファームの旬彩野菜バスケットをご注文頂きありがとうございます！

10月には雨ばかりの渥美半島です。梅雨前には水不足が懸念されたのが嘘のよう。日本にも乾期と雨期があるのでは？なんて思っちゃいます。秋が深まると爽やかな秋晴れが日本列島に訪れることを願います。

お届けした野菜の状態で問題等ございましたらお手数ですが、お知らせください。

パッチファームの野菜たちで食卓に笑顔が溢れますように！

## ☆★ 本日のお届け野菜 ★☆

人参	人参菜
葉にんにく	つるむらさき
空芯菜	かぼちゃ



## ○● 渥美半島は野生生物が盛りだくさん！ ●○

畑で作業をしていると、後ろからごそごそ・・・

相方のパッチファーマーは前方にいるのに、ふと振り返ると犬でもなく、猫でもなく、まん丸でしっぽも太いあなぐまくん！私は思わず腰をぬかし、相方はいつも通り。

山と海とに囲まれた渥美半島は野生生物が盛りだくさん。あなぐまの他にも、ハクビシン、イノシシ、キツネ、たぬき、ヌートリアなどの動物の目撃情報が盛りだくさんです。中にはやはり野菜にいたずらをするものもちらほら。野生の動物は山に食べ物が少なくなってお腹がすいたから人が住む方に降りてきたのかなとおもう一方、やはり被害は避けたいもの。人間と動物との共存について考えさせられます。そんな中、きじのご夫婦？に遭遇。オス雉の尾っぽはやはり色鮮やかで、何だかいいことがありそうなそんな予感を感じさせられました。

↓ なばな

生でシャキシャキ、おひたしや天ぷらも美味。寒くなってきたからのお楽しみ。気長に待っててください！



## ☆ 畑通信

花蕾が大好きなパッチファーム。花蕾（からい）とは？株の先端にできるつぼみの事です。代表的な野菜と言えばブロッコリーやカリフラワー。ブロッコリーは密になって虫が過ごしやすい環境なので、私たちには不向き。ですので、わき芽を収穫する小ぶりのスティックブロッコリーを育てています。その他、なばな、紅苔菜（紫色が鮮やかななばな）、小松菜なばな、白菜なばなと色々な種類をご用意する予定です。季節の移り変わりにより味わえる（つぼみをつける気候が野菜によって変わります）ぷちぷちとした食感とほろ苦い中にも甘みを感じられる花蕾野菜をどうぞお楽しみにされててくださいね！

Web : <http://patchfarm.biz>

Facebook : <https://www.facebook.com/patchfarm.biz/>

Instagram: patchfarm\_

畑の様子をお届けしています。

Patch Farm 中川 貴文・倫子